

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Correspondencia: Apartado 11.-Teléfono 25

Diario independiente fundado en 1901 por Rufino Cano de Rueda

Redacción y Administración: San Agustín, 7

Año XXXVI.-Número 10.178

Segovia.-Martes 15 de Septiembre de 1936

Precio del ejemplar: 15 céntimos

GENERAL QUEIPO DE LLANO DICE QUE AYER SE AVANZO VEINTE KILOMETROS EN EL VALLE DEL TIETAR

causaron a los marxistas numerosas bajas. La derrota no pudo conocerse anoche con detalle a causa de una tormenta que cultó las comunicaciones. El coronel Aranda dice que la actual es "la semana grande", porque empezó con la toma de San Sebastián y en el curso de ella se producirán acontecimientos importantes. Bruno Alonso participó en el asesinato de 61 seminaristas del Seminario de Comillas

Proposición del Gobierno rojo a los defensores del Alcázar de Toledo ha sido rechazada

La llevó a cabo el embajador de Chile

Según ha comunicado el señor P. T. T. en su emisión de esta tarde, el Gobierno Caballero por medio del decano del Cuerpo Diplomático, que lo actualiza el embajador de Chile, señor Núñez Morgado, ha insistido en que los valientes defensores del Alcázar de Toledo, que se evacúan de las mujeres y niños, se ofrece como garantía el que se conduzca a dos conventos de la provincia, donde residirán la salvaguarda especial del Cuerpo Diplomático. La actitud del Gobierno comunista se interpreta como un preámbulo del ataque decisivo al Alcázar, que la columna del capitán Sediles ha de realizar antes de que se haga efectivo el socorro del Ejército del Sur, que se espera de un momento a otro.

CLUSO A TRAVES DE LA PRENSA ROJA ACUSAN LAS VICTORIAS DEL EJERCITO

Milicianas de catorce años hechas prisioneras

En los días de Huesca se dan cuenta también de los triunfos que se consiguen en España y las emisoras al servicio del Gobierno de Madrid. Tienen estos salvajes de propaganda el cinismo de atribuir a las victorias las que han sido derrotas. Así ocurrió cuando el Ejército rojo en Talavera. Se sabe que se recibieron los restos de las columnas marxistas los periódicos de Madrid, en los cuales se decía que habían sufrido una derrota considerable. El Ejército nacional en Talavera, produjo un movimiento de protesta que entonces pudieron darse cuenta de la infame mentira que están sometidos. Se sabe también que entre los prisioneros cogidos en Talavera se encuentran algunas milicianas rojas de catorce y quince años. Estas infelices niñas estaban también en la creencia de que el Gobierno rojo dominaba todo el país.

El dolor profundo de la labor de la prensa y esas (radios), si bien se debe considerar que están dirigidos o influenciados por elementos españoles. ¿Qué importa a éstos, que la lucha se prolongue sin resultado que el de aumentar los gastos materiales y el número de víctimas, sin provecho alguno para el Ejército?

Que incluso la Prensa maquiavélica acusa ya la verdad de los hechos consensuales del Ejército. En la forma en que eluden hablar de provincias o regiones que decían estar en poder del Gobierno rojo, quien observar mediano puede tener la consecuencia.

En principio decían que millares de soldados de Ríotinto se precipitarían en Sevilla para tomarla. Por el contrario, al poco tiempo Huelva y provincia, con la cuenca minera, caía en poder del Ejército. En Madrid este tema los periódicos rojos, Madrid y dijeron entonces que se conquistaba Granada. Sería como un día su rendición y la entrada de los milicianos rojos en la Alhambra. Como también en estos pronósticos resultaron chasqueados, pasaron a decir que en Mérida y en Badajoz habían sufrido terribles derrotas las fuerzas nacionales. Transcurridos unos días sin que volvieran a hablar de estas poblaciones, pero en una columna «cayeron» sobre Huesca desfilando las columnas de los periódicos y los microfones de la «radio».

Dr. José M. Barrios
MEDICINA INTERNA
RAYOS X
Consulta: de dos a cuatro
José Zorrilla, número 24
SEGOVIA

Pasaron unos días y tampoco volvieron a ocuparse de Córdoba ni de Huesca.

Pero surgió la lucha en el frente de Oropesa. Las mentiras fueron elevadas al cubo. Poco después dejaron también de hablar de Oropesa para «trasladarse» al frente de Talavera, en el que según los órganos rojos de publicidad también se habían infligido enormes derrotas a las fuerzas nacionales. Nuevo silencio siguió a estas aseveraciones.

Según aún diciendo que Irún no ha caído en poder del Ejército nacional y que las milicias marxistas resisten heroicamente. Naturalmente, como niegan la caída de Irún, tienen que negar la conquista de San Sebastián por las fuerzas nacionales. Y lo niegan. Aseguran que el no oírse la emisora que tenía el Frente Popular en el monte Iguelde de la capital donostiarra obedece a una avería, que será reparada en breve, y pronto volverá a reanudar sus emisiones.

Mentiras, mentiras, mentiras en las que van envueltas centenares y centenares de vidas humanas. No obstante, como decimos, la verdad se abre paso y asegúrase que en Madrid ni los mismos rojos creen ya las informaciones oficiosas del Gobierno rojo. Allí existe la convicción de que dentro de ocho, de quince días, de un mes, cuando sea, cuando lo disponga el alto mando, el Ejército caerá sobre Madrid y se apoderará de él.

Don Joaquín Arrarás, colaborador de EL ADELANTADO

Hace días hemos contratado con el enviado especial del Gabinete de Prensa de la Junta de Defensa Nacional, en el Ejército del Norte, don Joaquín Arrarás, su brillante e interesantísima colaboración, como lo prueban algunos de los artículos que viene insertando EL ADELANTADO suscritos por ese activo y culto periodista.

Hoy, precisamente, publicamos una de las crónicas que nos remite y que esperamos sea del agrado de los lectores.

Joaquín Arrarás formó parte de la redacción del diario madrileño «El Debate», del que, como es sabido, se han incautado los marxistas.

A su cargo se hallaba encomendada la sección del gran periódico católico «Notas del Bloque», que, por su sátira fina, constituía una de las críticas más fuertes y demoledoras contra los primates e ideas extremistas que han sumido a la nación en estos dolorosos momentos históricos.

No dudamos que la pluma ágil y de gran intensidad narrativa del señor Arrarás merezca de nuestros favorecedores la unánime complacencia a que tiene indiscutible derecho por tan relevantes cualidades.

Notas de la Alcaldía

La limpieza pública

Es deseo vehemente de la Alcaldía que la limpieza de las vías públicas de esta población se realice con la mayor escrupulosidad. A tal efecto, ha ordenado al personal encargado de este servicio el mayor celo en el mismo. Pero como se trata de algo en que el vecindario debe cooperar por su parte, pues el personal municipal, por sí solo, es insuficiente para realizarlo con perfección, dado el extenso perímetro de Segovia, es de esperar que los habitantes de esta población, haciéndose cargo de ello, pondrán de su parte lo necesario para lograr este fin.

Se recuerda la prohibición absoluta que existe de depositar los recipientes con las basuras de las casas en los portales de ellas para ser recogidas por el personal encargado de este ramo, siendo obligación de los vecinos bajarlas en el momento en que sientan el paso de dichas camionetas.

Con ello se evitará el que los perros y aun muchas personas que se dedican a la rebuca de desperdicios las viertan en dichos portales y en la vía pública, con el consiguiente perjuicio para la higiene.

El precio de la carne de ternera

Comprobado de una manera indudable que el precio máximo a que se adquiere por los expendedores la carne de las reses denominadas terneras es el de 33 pesetas la arroba, precio que no guarda relación con el que rige para la venta y despacho al público, la Alcaldía ha dirigido oficio en el día de hoy a los industriales carniceros de esta ciudad, ordenándoles que los precios que han

Berlín, 14.—Se reciben noticias según las cuales el líder sindicalista Angel Pestaña ha resultado herido en el frente de Guadarrama cuando visitaba a los milicianos rojos. Ello parece debido a la explosión de una bomba de los aviones del Ejército.

Pestaña ocupaba un automóvil, en el que fueron encontradas 25.000 pesetas.

Tenerife, 14.—El coronel Aranda informa que las fuerzas nacionales han ocupado Grados. Dicho coronel llama "la semana grande" a esta que estamos, por haber comenzado con la toma de San Sebastián y porque, a juicio de él, en el transcurso de la misma ocurrirán acontecimientos importantes.

Ha desmentido la noticia dada por el ministro rojo de la Guerra, de Madrid, según la cual habíase registrado casos de tifus en el hospital de Oviedo.

Coruña, 14.—El cónsul inglés en esta capital ha radiado un aviso dirigido a todos los barcos ingleses con rumbo a los puertos de Santander y Bilbao en el que dice que a partir de las doce de la noche es peligrosa su permanencia en dichos puertos.

El aviso de referencia se hace extensivo a todos los barcos extranjeros.

Granada, 14.—En Sierra Nevada fué sorprendida una partida de milicianos rojos por fuerzas del Ejército. Aquellos huyeron a la desbandada, abandonando en poder de nuestras tropas granadas de mano, municiones y gran número de cabezas de ganado lanar.

En otra incursión realizada por la misma sierra, las fuerzas nacionales sorprendieron a un grupo de marxistas que estaban reunidos en una

casa. Se les hicieron bastantes bajas y prisioneros. En ambos hechos han participado soldados de Regulares, los cuales dicen que "estar mejor en Granada que en Marruecos. Granada estar mucho bueno".

Orotawa, 15.—Entre los asesinados por los rojos en San Sebastián figura la esposa del embajador de Finlandia y la de un súbdito italiano. También han sido asesinados ocho militares enfermos que estaban hospitalizados.

La defensa de la ciudad estaba encomendada a 45 oficiales franceses y 50 belgas.

Casablanca, 14.—Abd-el-Krim continúa todavía en la isla de la Reunión, en poder de los franceses, pero han sido libertados los demás cabecillas que compartían con aquél el destierro y actuaron a su lado en la campaña de Marruecos.

"Le Journal" declara que el Gobierno francés debe estar alerta porque las actividades de los cabecillas libertados pueden ocasionar dificultades en el Marruecos francés.

Berlín, 14.—En Francia se teme la huelga general. Se sabe que han sido descubiertas bastantes armas que iban destinadas a los comunistas franceses.

Tetuán, 14.—Hoy ha regresado a Tetuán el sultán de Marruecos. Empezó el viaje el sábado y ha recorrido las distintas zonas de nuestro Protectorado, siendo acogido en todas partes con demostraciones de entusiasmo.

Venia acompañado el sultán por sus ministros, altos funcionarios del Imperio, representantes del Ejército y diplomáticos. Los vivas a España, al sultán y al Ejército se sucedían sin interrupción, fundiéndose indígenas y españoles en las manifestaciones de homenaje al sultán y a España.

HABLA EL GENERAL QUEIPO DE LLANO

Al hablar del frente Sur se abstuvo de participar detalles esperando poder dar en breve una noticia sensacional

Una conminación a los españoles jóvenes o con dinero que viven en el extranjero cómodamente mientras se lucha en España. Un moro notable dice que todos los indígenas del Norte de Marruecos están dispuestos a venir a España a combatir contra los rojos

En su charla de anoche, lunes, el general Queipo de Llano comentó los partes del ministerio de la Guerra de Madrid, en los cuales se apuntan victorias y más victorias. Ni que decir tiene que han sido derrotas. Hay que interpretar al revés los comunicados de los rojos.

En el frente Sur, dicen esos mismos partes, no hay nada que señalar. Pero, por Dios, señores marxistas, ¿cuánto tiempo hace que decíais que Córdoba y Sevilla estaban a punto de caer en vuestro poder? También decíais que Granada caería de un momento a otro. ¿A que no! Tenéis un miedo cerval, tan grande como el de vuestras milicias a nuestras fuerzas. Vuestras correrías no tienen otra finalidad que robar y cometer toda clase de desmanes. Pero atacar y conquistar, ni pensarlos.

Dió cuenta el general de haber visitado las poblaciones de Rinconada y Alcalá del Río, en las cuales sus habitantes le hicieron objeto de grandes demostraciones de simpatía. Hay que tener en cuenta que ambas poblaciones estuvieron en poder de los rojos, por lo que han sufrido los horrores de las hordas, y ahora manifiestan el júbilo que llena su alma por verse liberados. Hombres, mujeres y niños participaron en esas emocionantes demostraciones en las que los vivas a España y al Ejército no cesaron un instante.

San Sebastián cayó al fin. Tenía que ser. La canalla marxista veía la imposibilidad de resistir. Era mucho ejército el que tenían delante. El miedo no les dejó siquiera el tiempo necesario para completar su obra de destrucción que habían iniciado y que hubiesen completado si el cerco a la población se hubiera prolongado. Pero todavía se llevaron seiscien-

tas personas camino de Bilbao. De allí serán empujados como alimañas a Asturias. Y desde Asturias, ¿adónde ir? ¿Ah si caen en nuestras manos!

Vuelve a vivir San Sebastián. Tan pronto como desaparecieron los rojos y apareció el Ejército salvador en las calles, salían a su encuentro infinidad de personas que habían permanecido escondidas por temor a la canalla marxista. Hasta los obreros, salieron a Granada de una operación lle-

esos pobres obreros que siempre estuvieron amenazados por la pistola roja, expresaron su satisfacción por verse libres de la pesadilla roja. Inmediatamente de la ocupación empezó la reorganización de los servicios públicos que funcionan ya casi con regularidad. ¡Gloria al Ejército y a las milicias nacionales!

Tengo noticias de que los soldados de Regulares, después de regresar a Granada de una operación lle-

ORDEN:

Desde hoy los miembros de la Sección Infantil de Falange Española de las J. O. N-S. se denominarán «Flechas».

EL JEFE PROVINCIAL

En un principio, los camaradas infantiles de Falange Española de las J. O. N-S., fueron fácil y espontáneamente denominados «Balillas». Hoy, ya es hora de darles el nombre español, auténtico, suyo. Por ello, desde ahora, ya no se llamarán de otro modo que «Flechas».

Ellos representan, como nadie, lo ascendente, lo que en un mañana muy próximo, con firmeza y finura de acero, recto, llegará a su alto destino de Imperio y Justicia.

La Falange pone en ellos su mejor esperanza. En ellos cristalizará limpiamente su afán. Porque es tan alto lo que la Falange quiere, que sólo en ellos será como ha de ser. Porque cuando se quiere un Imperio, cuando se quiere que cada uno de los hombres lleve clavado en el corazón y en la voluntad la idea de la unidad y el sentimiento de la justicia que hará de toda España una hermandad cálida y unánime, no se puede pensar que esto, que es raíz y carácter, se puede improvisar sino que hay que hacerlo, ganarlo, día a día. Por eso a la Falange le duele como nada que cuando aún la obra no está hecha, cuando aún está en construcción, se apresuren los que nunca se apresuraron a echarle a la cara los defectos. Dejád que la obra se concluya que entonces y sólo entonces es la hora de la crítica. Vosotros, «Flechas», no sabréis nada de ese dolor de la Falange de hoy. Y no lo sabréis porque en vuestra perfección habremos acabado la obra y sólo os tocará recoger la admiración y el elogio.

«Flechas»: Apretados en un haz, disparados todos en un sólo afán al grito de ¡Arriba España!, clavad pronto en Europa una España Imperial y Justa!
¡Arriba España!

ANIVERSARIOS
EL SEÑOR

Don Víctor Rivera García
Y SU ESPOSA
D.ª Máxima Rivera García

Que fallecieron respectivamente en La Matilla (Segovia) el 16 de Septiembre de 1935 y el 11 de Octubre de 1935

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S. R. I. P.

Las misas que se celebren el miércoles, día 16 del corriente y el 12 de Octubre, en la iglesia de la Purísima Concepción, en La Matilla (Segovia), serán aplicadas por el alma de los finados.

Sus hijos don Ciriano, don Isidro, don Lorenzo, don Manuel Jesús, doña María, don José, don Evelino, doña Dominga, don Víctor, don Pedro y don Felipe Rivera,

Agradecerán a sus amistades la asistencia.

Los matriculados en gimnasia presentarán al señor profesor los oportunos certificados y realizarán los ejercicios que procedan el día que se señale.

Tanto en los exámenes de ingreso como en los de conjunto y por asignaturas, el alumno que en el momento de ser llamado no presente certificado de enfermo o no justifique que tiene exámenes de otras asignaturas incompatibles, perderá el derecho a ser examinado en la presente convocatoria.

Se exceptúa de esta regla a los alumnos movilizados en el Ejército o en las milicias, para quienes habrá una convocatoria extraordinaria de exámenes, una vez restablecida la normalidad.

La suscripción en favor del movimiento nacional

Nota de la suscripción correspondiente a los días 12 y 14:

Don Felipe Tejero, 5 pesetas; don Severiano Muñoz, 3; doña Gregoria Sanz, 2; doña Catalina Sanz, 3; don Julio Tejero, 8,40; doña Rosa Ll. Cabanillas, 5; don Félix Callejo Sanz, 25; doña María Pascual Niño, 15; doña Juana Huertas, 15; don José Luis y don Alejandro Martín Esteban, 4; don A. R. M., 100; Centro La Unión, de Aguilafuente, 25; doña Dolores Segovia, 5; don Bonifacio Sanz Martín, 5; don Gregorio Arribas, 2,50 Ayuntamiento de Escalón del Prado, 50; Ayuntamiento de Vegas de Matute, 100; vecinos de Vegas de Matute, 526; Congregación de la Medalla Milagrosa, 50; Ayuntamiento de Carbonero de Abusín, 50; vecinos de Yanguas de Eresma, cuarta vez, 120,50.
Total, 1.119,40 pesetas.
Recaudado total hasta el día de hoy, 532.453,96 pesetas.

La Comunidad de Ciudad y Tierra de Segovia y el movimiento militar salvador de España

El jueves, 10 del actual, celebró sesión la Junta de la Comunidad de Ciudad y Tierra de Segovia.

En ella, luego de poseerse de la presidencia de la misma el alcalde de esta ciudad señor Blanco, a quien corresponde de derecho aquélla, se adoptaron entre otros acuerdos de menor importancia, los siguientes:
1.º Adhesión incondicionalmente a la Junta de Defensa Nacional de Burgos, a pesar de haberlo hecho ya particularmente todos los vocales que asisten a esta sesión por medio del señor presidente de la Comunidad, a raíz de iniciarse el actual movimiento militar salvador de España.

2.º Protestar con toda energía de las falsas manifestaciones hechas por la emisora Unión Radio, de Madrid, en las que se aseguraba que esta Comunidad se hallaba al lado del Gobierno de Madrid, siendo así que desde el primer momento lo ha estado decididamente al de Burgos.

3.º Contribuir con 1.000 pesetas a la suscripción en favor del Tesoro nacional y con 500 a la del avión «Segovia»; y
4.º Destinar a favor de la suscripción en favor del Tesoro nacional las dietas que corresponden a los señores representantes de seamos que han concurrido a esta sesión y que son los señores don Mariano Rincón, don Tomás Hernangómez, don Ventura García, don Regino Marcos, don Cirilo Herranz, don Simón Herranz y don José Bernejo Mayoral.
Dichas dietas, a razón de 30 pesetas cada una hacen un total de 210 pesetas.



Envejecida por la ANEMIA

Esa situación angustiosa y de fatales consecuencias, desaparece enriqueciendo la sangre de glóbulos rojos y dotando al organismo de energías juveniles o las pocas semanas de tomar el poderoso reconstituyente Jarabe

HIPOFOSFITOS SALUD

Aprobado por la Academia de Medicina. Puede tomarse en todas las épocas del año porque es inalterable. No se vende a granel.

LAXANTE SALUD. Cura el estreñimiento sin causar molestia. Pídosse en farmacia.

Muchos barcos de guerra extranjeros en el puerto de Barcelona

Tetuán, 14 (6 t.).—En el puerto de Barcelona entran constantemente barcos de guerra extranjeros, considerable el número de éstos que en aquellas aguas.
En realidad, la situación de la ciudad, cada vez más agravada por las luchas que se producen entre diferentes organizaciones proseguidas que se disputan la hegemonía, mandando al margen de la Generalitat a la que parece no ceder en su gerencia, hace temer algo más que a ahora ha acontecido. Se dice que los barcos de guerra no tienen misión que cumplir que la de vigilancia velando por la seguridad de los súbditos extranjeros. Hacer tener en cuenta que hace largo tiempo que la población extranjera había evacuado en su casi totalidad la capital de Cataluña.

Administrativa excelente. Se puso al habla con destacados miembros de la vida donostiarra para reorganizar los servicios de substancias, pues faltaban en la plaza patatas, chocolate, café, carne y harinas, contándose sólo con doscientos sacos de éstas. Hoy ya han llegado vagones de patatas, de harinas, de pan de lujo y seis mil litros de vino. A las cinco y media volvió a suministrarse el servicio de agua, después de cuarenta días de escasez de ésta y de surtirse el vecindario de las fuentes públicas. También se ha devuelto la energía eléctrica, habiendo recomenzado sus trabajos muchas industrias. Han ofrecido sus servicios más de 250 jefes y oficiales del Ejército que tuvieron que esconderse en subterráneos para huir de la furia roja. Noticias de última hora, dan a conocer que en el botín de guerra cogido a los rojos hay infinidad de fusiles y municiones. Ante el apresuramiento para coger los barcos, muchos milicianos se tiraron al agua y no pocos perecieron ahogados. Muchos de los que huían lanzaban insultos contra sus jefes y dirigentes, exteriorizando su pesar por no haber entrado antes los requetés para que los hubieran apresado.
Los cabecillas se fugaron antes que todos, pues tenían preparados autos para ellos, dejando que los milicianos utilizaran las barcas y el tren.

Los nacionalistas vascos no hicieron nada por impedir que San Sebastián fuera incendiado

Tampoco evitaron los desmanes realizados por los rojos

Burgos, 14 (10 n.).—El enviado especial del Gabinete de Prensa de la Junta de Defensa Nacional don Joaquín Arrarás ha remitido, desde Pamplona, dos crónicas relativas a la conquista de San Sebastián.

La segunda crónica de las citadas, dice que en veinticuatro horas ha podido cambiar la total fisonomía de San Sebastián. De la triste ciudad marxista queda ya poco: vuelve a ser la ciudad pulcra y bella de tiempos felices. Sólo en un día se ha operado el milagro. Anteayer, el imperio de las hordas. Ayer, la dominación de los españoles. Esta mañana abrió sus puertas el comercio, lo que queda de éste, ya que todas las tiendas fueron saqueadas. Primero por los vales y después por el asalto. Los vales han arruinado los establecimientos mercantiles. Uno de éstos ha experimentado 250.000 pesetas de pérdidas, y una modesta vendedora de carnes tiene vales por valor de diez mil. Arruinados, pero ¡viva España! es el grito de esos comerciantes que vivieron bajo el dominio rojo. Esta mañana llegó a San Sebastián el capitán de Intendencia don Julio Maestre, que, desde que se inició el movimiento, desarrolla en la Comandancia de Pamplona una labor admirativa excelente.

En el primero de sus interesantes escritos dice que esta mañana ha comenzado a afluir a la capital de Guipúzcoa multitud de personas que se hallaban retenidas en las zonas fronterizas ocupadas por nuestras fuerzas.

La ciudad empieza a recobrar de las semanas de angustia sufridas. El balance de las pérdidas es desolador. En la primera lista de los asesinados hay 250 nombres, muchos de ellos de oficiales del Ejército y el resto de personas muy conocidas. Queda por averiguar el paradero de gente también muy conocida y por identificar más de 80 cadáveres. Hay que unir a los desmanes realizados el saqueo de tiendas, Bancos y casas, expresión exacta del dominio rojo. En Pasajes, por la precipitada huida de los marxistas, no incendiaron éstos las factorías de la Campsa, como se proponían.

Se ha dicho por personas movidas por la benevolencia hacia los nacionalistas vascos que se debe a éstos el que no haya sido incendiada San Sebastián. Esta es una apreciación falsa. Los nacionalistas no han protegido nada, no han evitado nada. El balance de horrores lo acredita. ¿Se puede decir, en verdad, que han garantizado el orden, teniendo delante a las personas asesinadas, muchas sin filiación política; personas muertas por venganza personal?

No han entregado San Sebastián los nacionalistas vascos. No hay que olvidar que anoche acababa el plazo concedido por Mola para la rendición de la ciudad. Las baterías enfilaban ya a ésta.
Todavía anteayer los milicianos socialistas y nacionalistas vascos resistían en Santiago Mendí y San Marcial, siendo rechazados con un empuje sangriento a la bayoneta. Como entonces ya San Sebastián era una ciudad a merced de las fuerzas del Ejército y resistir era una locura, prefirieron rendirse. Más cómodo y menos arriesgado que organizar una resistencia, ya que faltaba la moral y los materiales para oponerse a la entrada de nuestras tropas. La conquista de San Sebastián, como el resto de Guipúzcoa, se debe al Ejército. La ciudad entra en la convalecencia rápida de sus pasados males. Ha sido nombrado gobernador civil un hombre joven, dinámico, don Ramón Sierra, director de «El Diario Vasco», que resucitó después de dos meses de permanecer oculto y perseguido por las hienas de la C. N. T. De los servicios de orden civil se ha encargado el teniente coronel señor Figol. Hoy quedará constituida la nueva Diputación.

Los donostiarra se muestran sorprendidos por la formidable organización del Ejército. No podían sospechar los elementos formidables de

Burgos, 14 (11 n.).—El periódico francés «Le Petit Girond» publica en su primera plana interesantes fotografías de la entrada de las tropas del Ejército en San Sebastián y del enorme gentío que las aclamaba. Por el Puente Nuevo entró el coronel Bearlegui, a la cabeza de la columna, en automóvil. Le seguían oficiales a caballo y luego los carlistas, con banderas desplegadas. En medio de éstos, algunas muchachas desplegaban también banderas españolas. A continuación los autos blindados y la Artillería de montaña con sus mulos.
Los soldados desfilaban con mucho trabajo por la aglomeración de la mucha gente que los aclamaba. Otra columna entró por la Avenida General. Por la de la Libertad los requetés se dirigieron al Palacio del Gobierno civil, al de Miramar y al Ayuntamiento, donde izaron la bandera nacional, lo mismo que en el monte Igueldo. En el puerto sólo había un barco vacío que debió contener los prisioneros que se llevaron los marxistas a Bilbao.

Cámara Oficial de la Piedad Urbana

Se pone en conocimiento de los propietarios de fincas urbanas de Segovia y su provincia hallarse en esta Cámara, durante las sesiones de las diez a las doce, la reunión de la cuota extraordinaria gremial y mínima establecida por la Cámara para contribuir a lascripciones de la Junta de asistancia de las fuerzas combatientes y adquisición del avión «Segovia» ganándose que al hacerla efectiva sienten el recibo de la cuota regular que satisfacen a esta cámara o el recibo de contribución correspondiente al primer trimestre del año en curso, para facilitar la adjudicación. En cuanto a los propietarios de la provincia pueden remitir el porte de la cuota extraordinaria giro postal, por mediación de persona o personalmente, hasta el día 20 del actual, advirtiéndose que esta cuota extraordinaria es totalmente voluntaria para aquellos propietarios que satisfagan a la Cámara menos de una peseta anual.
Segovia, 12 de Septiembre de 1935. P. A. de la Cámara.—V.º B.º presidente, J. Cabello Dodero secretario, Gabino Herrero Llorente.

Comunicado oficial de las operaciones militares

Situación general a las veintidós horas del día 14 de Septiembre:
Nada digno de señalar en el transcurso de las últimas veinticuatro horas. La situación persiste, en su aspecto general, favorable en todos los frentes.
No ha ocurrido novedad alguna en el territorio ocupado por este ejército desde el comunicado anterior.

Detalles de la entrada del Ejército en San Sebastián suministrados por un periódico francés

La situación en Bilbao según un fugitivo

Burgos, 14 (11 n.).—El periódico francés «Le Petit Girond» publica en su primera plana interesantes fotografías de la entrada de las tropas del Ejército en San Sebastián y del enorme gentío que las aclamaba. Por el Puente Nuevo entró el coronel Bearlegui, a la cabeza de la columna, en automóvil. Le seguían oficiales a caballo y luego los carlistas, con banderas desplegadas. En medio de éstos, algunas muchachas desplegaban también banderas españolas. A continuación los autos blindados y la Artillería de montaña con sus mulos.
Los soldados desfilaban con mucho trabajo por la aglomeración de la mucha gente que los aclamaba. Otra columna entró por la Avenida General. Por la de la Libertad los requetés se dirigieron al Palacio del Gobierno civil, al de Miramar y al Ayuntamiento, donde izaron la bandera nacional, lo mismo que en el monte Igueldo. En el puerto sólo había un barco vacío que debió contener los prisioneros que se llevaron los marxistas a Bilbao.

¿La F. A. I. prepara un golpe de fuerza contra los socialistas?

Cádiz.—Radio Cádiz comunica lo siguiente:
«En Madrid, los miembros del Frente Popular continúan su ofensiva, a pesar de los esfuerzos desplegados por Prieto y Largo Caballero para que se llegue a un acuerdo».
La Federación anarquista libertaria muestra cada vez más hostilidad al gobierno, y según se dice, prepara un golpe de fuerza contra los socialistas. Los extremistas se dedican al pillaje y al saqueo, no obediendo a las órdenes del Gobierno.
En Barcelona, la F. A. I. ha perdido su confianza a Companys.

Interesante a los suscriptores de EL ADELANTADO

Rogamos a nuestros corresponsales y suscriptores que, de conformidad con las normas de toda la Prensa periódica, satisfagan anticipadamente el trimestre de suscripción.
En breve pondremos al cobro los recibos correspondientes al trimestre entrante y a los anteriores que se tenga en descubierto.

BALNEARIO DE LEDESMA. GRAN HOTEL. Heumatoles. todas sus formas, ciáticas, reumatismos, hipertismo, neuritis, etc. Se piden billetes ida y vuelta 90 días con tarjeta de identificación. Coche estación Salamanca. Hay dos cocinas y dos comedores independientes. Los que comen por su cuenta. Pidan billete ida y vuelta 90 días con tarjeta de identificación.

CASA COLOMBA
MADERAS
Ezequiel González, 1 (Camino Nuevo).—Segovia
TELEFONO 315
NOTA.—Esta casa no tiene sucursales

